Der Streit



Oliver, Henning und ich spielten mit Lego.

"Warte", rief Henning, "ich hole den Legoplan."

Kaum war Henning wieder da,

bekam Oliver Lust, ihn zu ärgern.

Er nahm Henning einfach den Plan weg.

Henning rief: "Gib mir den Plan wieder!"

Doch Oliver tat es nicht.

"Los, her mit dem Plan!", schrie Henning ihn an und haute zu.

Oliver trat zurück und brüllte: "Aua, aua!"

Er rannte zu Mama.

"Musste das sein?", fragte Mama.

Sie schimpfte Oliver aus.

Der spielte den Beleidigten.

"Komm Henning, wir bauen weiter."

Später kam auch Oliver.

Wir spielten fröhlich, bis wir ins Bett mussten.

Tobias (Klasse 4c)